



Des projets qui ont un véritable impact ... Manitoba

Centre de recherche de l'Hôpital général Saint-Boniface Investissement de DEO : 17 millions de dollars

Le Centre de recherche de l'Hôpital général Saint-Boniface est un établissement de recherches médicales à la fine pointe de la technologie qui compte plus de 300 employés et bénéficie chaque année d'un financement externe de 20,5 millions de dollars. DEO y a investi plus de 17 millions de dollars, dont trois millions dans le Projet de recherche clinique en cardiologie, deux millions dans le Centre de recherche sur la santé des aînés, 1,25 million dans l'établissement d'un réseau informatique longue portée, cinq millions dans l'Institut de recherche clinique I.H. Asper, et 4,5 millions dans les applications de l'imagerie par résonance magnétique à la recherche neurologique. DEO a contribué à renforcer l'infrastructure de R-D des chercheurs afin qu'ils puissent obtenir des fonds de conseils subventionnaires au Canada et partout dans le monde. Son investissement a permis au Centre de diffuser ses recherches sur la scène internationale. Le Centre met actuellement sur pied diverses entreprises dérivées spécialisées dans la technologie.

Grappe des aliments fonctionnels et des nutraceutiques Investissement de DEO : 12,5 millions de dollars

Tirant parti de l'agriculture florissante au Manitoba, cette nouvelle grappe ouvre de nouveaux marchés aux produits agricoles. Elle repose sur le Centre de développement des produits alimentaires de Portage La Prairie, le Centre de recherches sur les céréales et deux nouveaux centres qui ont vu le jour grâce au soutien de DEO : le Centre national de recherches agroalimentaires en médecine du Centre de recherche de l'Hôpital général Saint-Boniface et le Centre Richardson pour les aliments fonctionnels et les nutraceutiques de l'Université du Manitoba. Ces centres s'adonneront à la recherche, au développement et à la commercialisation de nouveaux aliments et suppléments, stimulant ainsi les secteurs manufacturier et agricole de la province.

Smartpark – Université du Manitoba Investissement de DEO : 2,8 millions de dollars

Afin de stimuler l'économie du Manitoba, DEO a travaillé avec l'Université du Manitoba à l'établissement d'un parc scientifique. Le Smartpark compte maintenant 20 locataires regroupant 800 employés répartis dans sept immeubles, offre une superficie de 380 000 pi² destinée aux sciences et à la technologie, et accueille des projets de développement des investissements d'une valeur de 100 millions de dollars. Le parc abrite, entre autres locataires, un incubateur de pointe, TRILabs, le Composites Innovation Centre, ProfitMaster Canada, IDERS, Imris, l'Industrial Technology Centre, Cangene et le Centre Richardson pour les aliments fonctionnels et les nutraceutiques. En constituant une grappe vouée à la haute technologie, le Smartpark encourage les entrepreneurs et les chercheurs

universitaires à collaborer, à créer un effet de synergie qui favorise l'innovation et la croissance.

La Fourche

Investissement de DEO : 10 millions de dollars

Le Fourche est la principale attraction touristique de Winnipeg; plus de quatre millions de visiteurs s'y rendent chaque année. Au cours des vingt dernières années, ce site riverain de 49 acres, autrefois occupé par une gare de triage, a été transformé en oasis urbaine, agrémentée notamment de boutiques, de jardins, de sentiers de promenade et d'un port. Il est également désigné lieu historique national. DEO a joué un rôle de premier plan dans cette transformation, d'une part en siégeant au conseil d'administration de La Fourche, d'autre part en finançant l'aménagement du port, de l'aire des festivals, de l'Oodena Celebration Circle, du Musée des enfants, du Manitoba Theatre for Young People et des anciens wagons porte-rails. Le financement de DEO a généré d'importants investissements privés dans cette initiative de revitalisation du centre-ville.

Renforcer l'Ouest pour édifier un Canada plus fort